
MODERADOR(A): Bien, pues vamos a empezar. Nos gustaría dar la bienvenida a Brandon Wu al Centro de Medios aquí en el Mexico Open at Vidanta.

Brandon, bienvenido. Es tu tercera participación y has tenido bastante éxito aquí con un T2 y una tercera posición. Quisiéramos que nos platiques cómo es estar de vuelta en un lugar en el que te sientes cómodo.

BRANDON WU: Sí. Estoy súper emocionado de volver. Obviamente, como dijiste, me fue bien aquí antes y eso genera un poco de confianza, el estar en un lugar que disfruto y en el que he jugado bien.

Está muy bien jugar estas rondas de práctica los tres primeros días, es agradable estar aquí, me siento muy bien. Y me gusta mucho el campo de golf, está en muy buenas condiciones. El clima es estupendo, sobre todo después de la lluvia en el West Coast. Sí, estoy emocionado de estar aquí.

MODERADOR(A): Mencionaste el campo de golf. ¿Hay algo en particular en el diseño del campo que encaje con tu juego y estilo?

BRANDON WU: Sí, en general es bastante abierto desde el tee, pero definitivamente hay un par de salidas clave que tienes que hacer muy bien para poner la bola en juego. Creo que el Hoyo 1 es un gran ejemplo, el Hoyo 10 también, es bastante interesante porque tu primer tiro del día, tanto el jueves como el viernes, vas a tener que hacer un drive muy recto. Yo suelo pegarle bastante recto, así que eso se acomoda bien con mi juego.

Además, creo que por la longitud, vamos a usar muchos hierros medios y largos. Siento que por lo regular puedo controlar la bola bastante bien con los hierros y ese es uno de mis puntos fuertes.

MODERADOR(A): En los años pasados, ¿cómo fue estar con jugadores como Jon Rahm y Tony Finau el domingo? ¿Algún recuerdo que tengas en particular al respecto?

BRANDON WU: Sí, me pareció bastante divertido que ellos fueran los dos jugadores con los que estuve en la terna en ambos eventos. Me pareció fantástico. Recuerdo haber jugado con Tony Finau, creo que el sábado del año pasado, y es alguien a quien he admirado durante mucho tiempo y es un honor compartir el campo con él. Ha sido emocionante poder jugar mano a mano con él en un campo de golf como este.



MODERADOR(A): Y aquí en Vidanta, ¿cómo te sientes con la gente y la comunidad y los aficionados que vienen a ver y apoyar el torneo?

BRANDON WU: Definitivamente hay un crecimiento notable este año en la cantidad de gente que viene al resort y que está interesada en el torneo de golf. Ha sido increíble ver lo lejos que ha llegado este torneo en los últimos años, comenzando por el primero, cuando era una especie de torneo nuevo y nadie sabía mucho de él. Pienso que todos los jugadores están muy contentos de estar aquí. Creo que los caddies celebraron un torneo anoche y están felices de estar aquí. Sí, pienso que ha crecido mucho y ha sido un torneo muy bonito.

MODERADOR(A): ¿Tu caddie participó en el torneo de anoche en el Par 3?

BRANDON WU: Mi caddie no participó. Creo que fue a verlo un rato y la pasó bien. Todos la pasaron bien.

P. Hablemos de las diferencias entre el campo de golf del año pasado y el de este año, ¿cómo ves el campo de golf ahora mismo?

BRANDON WU: Pienso que el mayor cambio es probablemente que ahora está un poco más blando y creo que tal vez eso es debido a la época del año. Me parece que vinimos en abril o mayo los dos últimos años y este año es en febrero.

Siento que el estar más blando el campo se hace un poco más largo, nos hemos ido adaptando. Por ejemplo, hoy y ayer usé un par de maderas 5 en los pares 4 y normalmente uso un hierro 5 ó 6. Los greens siguen rodando muy bien, la bola se coloca muy bien en el fairway. Siento que todavía está en muy buenas condiciones.

P. Aparte de ti, ¿quién es tu jugador favorito como para ganar esta semana?

BRANDON WU: Supongo que alguien que no sea yo, porque es la respuesta habitual.

Considerando que el campo está más blando, probablemente sería Tony Finau. Le ha ido muy bien aquí en los dos últimos años y el campo se adapta bien a su juego, así que tendría cuidado con él.

P. ¿Por qué crees que este campo de golf se ha adaptado a tu juego para poder tener algunos finales fuertes y ser capaz de competir año tras año? ¿Y qué opinas del talento de los golfistas mexicanos en los últimos años? Raúl Pereda del PGA TOUR, Santiago de la Fuente compitió en el Masters. ¿Qué piensas del talento mexicano?

BRANDON WU: Para contestar la primera pregunta siento que en los últimos dos años hemos tenido mucho viento, poder controlar tu bola a pesar del viento es muy importante. He hecho buenos putts en el *Paspalum*, pienso que es cuestión de observar bien las pendientes, me siento muy cómodo con la velocidad en los greens.



Son dos factores que me han ayudado a jugar bien aquí los dos últimos años.

Sí, ha sido increíble ver la oleada de jóvenes golfistas mexicanos que lo hacen muy bien y creo que esta es una gran semana para ellos. Veo a muchos de ellos en el campo compitiendo y sí, estoy muy contento de ver lo que pueden hacer en el PGA TOUR.

MODERADOR(A): Tuviste la oportunidad de jugar en el AT&T Pebble Beach Pro-Am, y hay miras al Aon Next 10, ¿cómo es tener esa oportunidad de jugar en otros Signature Events?

BRANDON WU: Sí, como golfistas profesionales todos estamos buscando la oportunidad de poder jugar. Creo que esa es la clave. Todos confiamos en nuestras propias habilidades para poder jugar bien y aprovechar esas oportunidades.

Sí, me parece genial, porque el año pasado me decepcionó un poco no acabar entre los 50 primeros y no poder participar en todos los Signature Events. De acuerdo con la manera en que está estructurado el Swing 5, el Top 10 ó Next 10, si lo haces muy bien durante unas semanas y juegas un excelente golf, puedes ser recompensado con un par de Signature Events. Sí, eso es a lo que todos aspiramos.

MODERADOR(A): Para aquellos que están menos familiarizados con tu juego, ¿cuáles son tus puntos fuertes?

BRANDON WU: Suelo pegarle bastante recto desde el tee y creo que manejo muy bien los hierros. Ahí es donde realmente me gusta trabajar y practicar. Me parece que he sido un poco irregular con el putt los dos últimos años, así que cuando lo hago bien, también puedo jugar bien. Eso es algo en lo que he estado trabajando este último año.

MODERADOR(A): Tres temporadas después, vemos a muchos novatos en el campo esta semana. ¿Qué consejo le darías a un novato de esta temporada sobre cómo afrontar su primera temporada en el Tour?

BRANDON WU: Ser paciente es un buen consejo. En mi primer año no pasé 10 de los 11 primeros cortes. No fue hasta que jugué bien en Puerto Rico y vine aquí y lo hice muy bien, ahí fue cuando mi temporada arrancó. Creo que estaba en el puesto 200 de la FedExCup antes de esos dos torneos.

Es un año largo y creo que los novatos no han jugado mucho al principio del año debido al nuevo calendario. Sinceramente, a mí me daría un poco de pánico, pero insisto en que hay que tener paciencia, queda mucho golf por jugar. Considero que todos estos novatos juegan bien, han logrado llegar hasta aquí y pueden competir a este nivel, así que les diría que sean pacientes y que el buen golf llegará sin duda.



MODERADOR(A): Aún es muy pronto en la temporada. ¿Eres de los que se fijan objetivos antes de empezar la temporada?

BRANDON WU: Es muy bueno fijarse metas, tener algo por lo cual trabajar, tener algo a lo que aspirar.

Mi objetivo cada año que he estado en el Tour ha sido ganar un torneo. Todavía no lo he conseguido, pero sí, creo que ese es el objetivo número uno para este año.

MODERADOR(A): El año pasado tuvimos a Harry Higgs y le preguntamos cuál es su mayor molestia al viajar. Tú pasas muchas semanas de viaje, ¿no es así? ¿Tienes alguna manía en los viajes?

BRANDON WU: Alguna manía de viaje...

MODERADOR(A): P. *(Sin micrófono)*

BRANDON WU: Sí, honestamente, creo que la parte de los viajes en general puede ser un poco tediosa. Salir semana tras semana, como has mencionado, esperar las maletas, a veces los palos no aparecen. Ése es probablemente el mayor factor de estrés. Ver si mis palos van a llegar hoy. Tienes todo planeado, quieres ir a entrenar, quieres ir a jugar nueve hoyos y tus palos no aparecen.

Sí, junto con eso, la logística de viajar es probablemente lo que más me molesta. Eso es lo más importante.

MODERADOR(A): Brandon, gracias por compartir con nosotros y buena suerte esta semana.

